

# „Das Ehrenamt ist unser Rückgrat“

**Neujahrsempfang beim TSV 1887 Schloß Neuhaus:** „Urgesteine“ Peter GÜTHOFF, Heike LÜTKEMEIER und Willi BRÜGGEMANN für besonderes Engagement geehrt. Thore Pieper und Freya Bröckling sind Sportler des Jahres.

**Schloß Neuhaus (AK).** Ohne Ehrenamt geht im TSV 1887 Schloß Neuhaus nichts. Beim traditionellen Neujahrsempfang des Vereins am Sonntag im Audienzsaal des Neuhäuser Residenzschlosses war – neben den Ehrungen für die im abgelaufenen Jahr erbrachten sportlichen Leistungen – der unermüdliche Einsatz der vielen Helfer das zentrale Thema.

Den bei der Veranstaltung sehr gut gefüllten Audienzsaal wertete Ehrengast Christoph Rüther als Beleg dafür, „dass das Vereinsleben funktioniert“. Der Landrat und auch die stellvertretende Paderborner Bürgermeisterin Sabine Kramm dankten allen Mitgliedern, die im Verein Verantwortung übernehmen. „Mit ihrem Engagement machen sie die Stadt Paderborn lebens- und liebenswert“, sagte Kramm, „bitte machen sie damit weiter.“ Rüther: „Sport im Verein ist enorm wichtig, die Gemeinschaft, das miteinander Reden und Zusammenstehen lässt die Jugend eine Heimat finden.“

Der TSV-Vorsitzende Hagen Schlüter betonte in seiner Neujahrsansprache: „Das Ehrenamt ist das Rückgrat unseres Vereins. Euer Einsatz ist unbezahlbar. Jeder Beitrag, egal wie groß oder klein, ist wertvoll und wird wertgeschätzt.“

Für besonderes und zudem Jahrzehnte währendes ehrenamtliches Engagement ehrte der TSV unter großem Beifall der Anwesenden drei seiner Urgesteine: aus der Handball-Abteilung Peter GÜTHOFF (unter anderem ehemaliger Abteilungsvorsitzender, Eventmanager), aus der Leichtathletik-



Auszeichnung der TSV-Mannschaft des Jahres – die Turner der SG Paderborn – und des TSV-Sportlers des Jahres mit (von links) Marcel Jörgens, Ingrid Knetsch (Vorsitzende Ostwestfälischer Turngau), Thomas Kirchhoff, Thore Pieper (zugleich Sportler des Jahres), Sebastian Reller, Christian Josephs, Luka Dmitrovic, Moritz Brüggemann und Tim Renger.

Fotos: Agentur Klick

Abteilung Heike LÜTKEMEIER (unter anderem im Abteilungsvorstand Schriftführung, Finanzen) und aus der Turn-Abteilung Willi BRÜGGEMANN (unter anderem Abteilungsvorsitzender Volleyball, Turnen). Möglich macht das große

freiwillige Engagement nicht zuletzt die Erfolge der Sportler. Für ihre Leistungen im abgelaufenen Jahr erhielten beim Neujahrsempfang Freya Bröckling und Thore Pieper Auszeichnungen als TSV-Sportler des Jahres. Bröckling errang im Dreisprung ihrer Altersklasse

WU18 bei den Deutschen Meisterschaften Rang fünf sowie bei den Westfälischen Meisterschaften Rang zwei und wurde im Weitsprung Westfälische Meisterin.

Pieper war 2024 der zweitwertvollste Aktive in der Turn-Oberliga-NRW. Als TSV-Team

des Jahres stand die SG Paderborn, die mit Pieper an der Spitze die Oberliga-Meisterschaft gewann, auf dem Podium.

Auch die langjährigen Mitglieder haben im Reigen der Ehrungen ihren festen Platz. Für 28 TSVler jährte sich die Vereinsmitgliedschaft zum mindestens 25. Mal, darunter Lothar Hartmann und Hans Werner Hülsmann (beide 60 Jahre Mitgliedschaft) sowie Inge Berens, Marie-Luise Kieneke, Jörg Becker und Jürgen Rech (alle 50 Jahre Mitgliedschaft). Der Blick nach vorn fehlte ebenfalls nicht. Vorsitzender Schlüter zeigte sich bezüglich einer sportlichen Heimat des TSV auf dem Gelände der ehemaligen Dempsey-Kaserne hoffnungsvoll: „Wir werden in Gesprächen mit der Stadt sehen, was in welcher Zeit realisierbar ist.“

Für den Bewegungshöhepunkt der gut zweistündigen Veranstaltung sorgte ein Auftritt der TSV-Cheerleader „Scorpions“, die mit den Hebefiguren ihrer Stuntgroup die Höhe der Raumbeleuchtung überflügelte und für Staunen im Publikum sorgten. Zum Abschluss des Empfangs bekamen insgesamt 234 TSVler das im Jahresverlauf abgelegte Sportabzeichen des Deutschen-Olympischen-Sportbundes ausgehändigt. Einer davon war Raimund Kuhlenkampf, der die Prüfung bereits zum 35. Mal erfolgreich ablegte.



Die Ehrung für besonderen ehrenamtlichen Einsatz im TSV 1887 Schloß Neuhaus mit (von links) Günter Warkus (stellvertretender TSV-Vorsitzender), Peter GÜTHOFF (Handball-Abteilung), Heike LÜTKEMEIER (Leichtathletik-Abteilung), Willi BRÜGGEMANN (Turn-Abteilung) und Hagen Schlüter (TSV-Vorsitzender).



DM-Fünfte: Dreispringerin Freya Bröckling wurde als Sportlerin des Jahres ausgezeichnet.